



Educación ya ha pagado el 99% de las becas a los alumnos de Salamanca

R.D.L.

Prácticamente la totalidad de los alumnos de la Universidad de Salamanca ya han cobrado la beca del Ministerio de Educación. En concreto, según los últimos datos, de las 7.614 becas concedidas, ya se han abonado 7.551 y están propuestas de pago 63, en 19 sólo la cuantía fija y en 44 la variable. El ingreso de las cuantías variables pagadas se ha realizado el 8 de mayo. Según el compromiso del ministro José Ignacio Wert todas las cuantías variables se ingresarán antes del 15 de mayo.